

MADRID - RESIDUOS MUNICIPIOS

Alcobendas refuerza con dos millones su limpieza ante las demandas vecinales

Alcobendas, 24 mar (EFE).- Alcobendas ha aprobado reforzar con dos millones de euros su contrato anual para la limpieza de la ciudad, que crecerá hasta los 10,2 millones de euros al año, con un incremento que permitirá el aumento de servicios, maquinaria y equipo humano de la prestación de limpieza, tal y como llevan años demandando los vecinos.

El Ayuntamiento ha actualizado hoy el contrato que mantiene con la empresa Acciona, acordando un aumento económico con el que pretenden “mejorar la limpieza de todos los barrios”, según explican en un comunicado.

El alcalde, Rafael Sánchez Acera, defiende que esta modificación de la licitación persigue dar respuesta a una de las demandas históricas de la localidad, cuyos vecinos llevan lustros pidiendo una mejor limpieza en todos sus distritos.

Por su parte, el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, garantiza que con esta mejora Alcobendas “será a partir de ahora una ciudad más limpia y cuidada”, dando especial prioridad a las zonas “abandonadas” por los anteriores Gobiernos.

En total, el municipio va a contar con 14 nuevos vehículos para la limpieza y se aumenta la plantilla dedicada a estas labores en 42 personas.

Además, se incorporarán nuevos medios a la limpieza y la recogida de residuos, que comparten su carácter “sostenible”, con “cero emisiones” de carbono y acústicas, vehículos ergonómicos y sistemas de doble carga, según pone en valor la concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez.